



# Reflexión sobre los Objetivos Laudato Si'

Te invitamos a crear un breve documento o vídeo de reflexión que explique cómo tus valores e identidad únicos están conectados con los Objetivos Laudato Si' y subirlo a la Plataforma de Acción Laudato Si'.

Puedes utilizar esta plantilla para crear tu reflexión, o puedes utilizar tu propio formato para llevar a cabo tu reflexión de la manera que sea más significativa para ti.

Por favor, no dudes en responder a estas preguntas para ayudarte a desarrollar tu reflexión.

---

- Revisa los Objetivos Laudato Si' [aquí](#) ¿Cómo te inspiran?
- Enriquece tu comprensión de cómo todo está ["conecta](https://youtu.be/vWLmmkPDI6gdo) ¿Cómo ha afectado la crisis socio-ecológica a tu comunidad
- ¿Cuál es tu misión y/o tus valores?
- ¿Cómo se conectan tu misión y/o valores e identidad únicos con los Objetivos Laudato Si'?
- ¿Por qué te sientes llamado a unirte a la Plataforma de Acción Laudato Si' en tu camino hacia la ecología integral?
- Tanto si ya has estado actuando sobre Laudato Si' durante algún tiempo como si acabas de empezar tu camino, ¿cuáles son tus iniciativas existentes o los esfuerzos que ya has comenzado?



	<b>Acciones actuales</b>	<b>Qué está funcionando bien</b>	<b>Áreas de mejora</b>
La Respuesta al Clamor de la Tierra	Muchos movimientos en pos de cambiar a la sostenibilidad y la agricultura limpia	Propósitos a mediano y largo plazo. Falta de real inversión pública para el objetivo.	Propuestas públicas con seguimiento, recursos. Incentivar múltiples proyectos particulares con apoyos económicos reales por parte del Estado.
La Respuesta al Clamor de los Pobres	Existen políticas públicas y privadas en pos de mejora. Pero es mayor la demanda. <a href="https://youtu.be/vWLmmkPDI6g">https://youtu.be/vWLmmkPDI6g</a>	Bancos de alimentos; ideas de reformas agrarias para el campesinado sin tierra y con experiencia en el sector. Saturación de cursos, escasez de propuestas de empleos formales. Infinidad de requisitos para emprendedores y gran carga laboral legal.	Controlar la corrupción de los privilegiados que trabajan en los gobiernos. La DIAN tiene las herramientas para hacerlo, porque se muestra ingresos de entrada, y de salida? ( revisar testaferratos por ejemplo, y así el dinero público serviría a todos, con buenas obras y normas sociales realmente y en general).  Revivir la facilidad de pago de pensión particular con salud subsidiada. Menores costos



			<p>para la protección de los trabajadores dependientes e independientes por parte del Congreso.</p> <p>Menos “subsidios mínimos”. Fomentar la empleabilidad digna; la facilidad de documentación a emprendedores, apoyos reales a estos: mermar la carestía de los productos: generar subsidios a productores</p>
La Economía Ecológica	Tendencia actual de pedagogía.	Muchos pequeños proyectos.	Multiplicar la normativa legal de empleadores, emprendedores, trabajadores, así como subsidios estatales a la producción, a empleadores formales, a emprendedores.
La Adopción de Estilos de Vida Sostenibles	Incipiente	En inicio el cambio a trabajo comunitario, a agricultura limpia, a sostenibilidad turística, ambiental, ...	Luchar por la conservación de la familia unida colombiana. El amor por los niños, el respeto a los ancianos y necesitados. Fomentar la EQUIDAD que es



			un plus a la Igualdad.
La Educación Ecológica	Se esta difundiendo.	Pequeños proyectos de agricultura limpia; pedagogía de la biodiversidad: salud, belleza, descanso, alegría	Patrocinio de proyectos productivos, protección de áreas de bosques, cuidado de nacimientos de agua. Pedagogía lúdica y práctica desde la niñez.
La Espiritualidad Ecológica	Que buena difusión de la obra de San Francisco de Asís.	No parece con las sentencias de la Corte sobre la facilidad de los abortos; sin tener ni siquiera en cuenta a los progenitores masculinos. Todas las criaturas ... empezando por los bebes humanos,	Propuestas innovadoras contra la última sentencia de la Corte Constitucional. El 5% del censo electoral que tiene el ejercicio de la soberanía, o -- puede proponer ... (Ver artículos 1,11,376 a 379... Carta Magna)
La resiliencia y el empoderamiento de la comunidad	Mucha resiliencia y poco empoderamiento de la comunidad. Nos hemos convertido en		Mucha capacitación a la ciudadanía en el conocimiento y real uso de la normativa constitucional; de las instituciones que deben



	<p>colombianos “acomodados” a lo que otros decidan por nosotros. No conocemos ni lo básico de la Constitución Política y muchos menos la voluminosa legislación nacional.</p>		<p>asesorar y/o ayudar en sus inquietudes y asuntos legales, por las competencias que les endilga la misma normativa; por Ejemplo: Las Defensorías del Pueblo en las capitales; las Personerías en todos los municipios; las facultades de Derecho con sus Consultorios Jurídicos, ...</p>
--	---	--	--